

El cantante sevillano José Manuel Soto visitó la Fundación Cultural Miguel Hernández con el objetivo de conocer la Casa Museo del poeta, situada en pleno casco histórico de Orihuela. El artista andaluz mostró un gran interés por las actividades desarrolladas por la Fundación en su labor de promoción y divulgación del estudio y difusión de la obra del poeta. Soto, que aprovechó el paréntesis de una gira por Alicante, animó a la institución a seguir con su compromiso por mantener vivo el legado de Miguel Hernández para que pueda ser conocido por las generaciones futuras. José Manuel Soto destacó el volumen de actividades de la Fundación Cultural Miguel Hernández. El cantante examinó la revista digital “El Eco Hernandiano”, elaborada por el Taller de Empleo de la Fundación, el portal de Internet de Infopoesía destinado a fomentar la enseñanza de la poesía en el mundo educativo no universitario de habla hispana. Mostró gran interés por la exposición permanente ubicada en la planta baja del Centro de Estudios Hernandianos. El artista andaluz se pudo fraguar una imagen completa del poeta oriolano después de observar fotografías y documentos de diferentes etapas de la vida de Miguel Hernández, tanto desde el punto de vista del poeta como del hombre. Respecto a la Casa Museo del poeta, José Manuel Soto destacó el magnífico estado de conservación y la perfecta integración con la naturaleza, hasta conseguir un conjunto armónico apropiado para estimular la creatividad. El cantante destacó la cordialidad y amabilidad dispensada desde la Fundación y aseguró quedar “impresionado” por la implicación que encontró en Orihuela y el compromiso de la Fundación por proteger y perpetuar la obra de Miguel Hernández.